

# VIDA UNIVERSITARIA

46 laprensagrafica.com Viernes 1.º de junio de 2018

**UNIVERSIDAD CATÓLICA DE EL SALVADOR**  
By pass carretera a Metapán y carretera antigua a San Salvador. Tel. (503) 2484-0600  
www.catolica.edu.sv



"La Ciencia sin Moral es Vana"

**AGENDA**

## POR UN MUNDO VERDE

Primer Festival Ecológico  
Fecha: 6 de junio (día del medio ambiente)  
Hora: de 9:00 a. m. a 4:30 p. m.  
Lugar: CAMPUS UNICAES Santa Ana



LOS ESTUDIANTES RECIBIERON PREMIOS POR SU DESTACADA PARTICIPACIÓN.

# Estudiantes UNICAES entre los tres mejores proyectos de internet

En el Día de Internet 2018, estudiantes de Ingeniería en Sistemas Informáticos de UNICAES se posicionan entre los tres mejores proyectos universitarios a escala nacional.

**E**l 17 de mayo, en el marco de la celebración del Día de Internet 2018, organizado por CO-NEXIÓN y SVNet, se llevó a cabo el concurso denominado Proyectos DIES (Día de Internet El Salvador), con el objetivo de incentivar el desarrollo de proyectos, aplicaciones y servicios de Internet, que faciliten y promuevan el ejercicio de una buena ciudadanía digital en el país.

La UNICAES participó con el proyecto "Aplicación móvil para una cadena de restaurantes", desarrollada por los estudiantes Jonathan Rigoberto Moran Quijada, Jo-

sé Roberto Calderón Alvarado y Jonathan Orlando Luna Zepeda.

La app permite a los clientes leer un código QR ubicado en cada mesa del restaurante para tener acceso al menú, donde se informan sobre los platillos y sus ingredientes. Además, el usuario puede solicitar un mesero o realizar directamente el pedido desde la comodidad de su asiento.

"Todo nació un día que nos encontrábamos almorzando y de repente se vino la idea de trabajar una base de datos con un código QR, y así fue como logramos maquetar la propuesta", explicó Jonathan Orlando Luna.

**EL MENÚ**  
UNA APP QUE ACCEDE AL MENÚ DE UNA CADENA DE RESTAURANTES.

## 83 estudiantes UNICAES reciben beca USAID

El Gobierno de Estados Unidos, a través de la Agencia de EUA para el Desarrollo Internacional (USAID), entregó 614 becas a jóvenes salvadoreños en carreras con mayor oportunidad de empleo en las áreas de ciencia, tecnología, ingeniería y matemáticas. En el caso de UNICAES son 83 los estudiantes

beneficiados con el proyecto: 26 de Ingeniería Agronómica; 24 de Ingeniería Industrial; 12 de Ingeniería en Desarrollo de Software y 21 de Ingeniería en Tecnología y Procesamiento de alimentos (del Centro Regional de UNICAES en Ilobasco). De acuerdo con el proyecto, los jóvenes han sido becados para formarse en carreras nuevas o actualizadas atendiendo las necesidades del sector productivo. La beca representa una posibilidad para que los estudiantes cumplan sus sueños de desarrollarse como profesionales y lograr mejores empleos o emprendimientos que les permitan tener una vida mejor. Al término de sus carreras, la industria recibirá profesionales que ayuden a mejorar su productividad y competitividad.



EL DR. MARTÍNEZ, VICERECTOR GENERAL DE UNICAES, ACOMPAÑA A NUESTROS ESTUDIANTES EN LA ENTREGA DE BECAS USAID.

## Estudiantes de derecho compiten con sus mejores técnicas de oralidad

En la décima quinta edición del Concurso de Técnicas de Litigación Oral resultó ganador el equipo que representó el rol de la Fiscalía. El concurso consiste en el desarrollo de simulacros de juicio orales, en donde los equipos son evaluados en función de las técnicas de litigación que aplican. La competencia es organizada por la Escuela de Jurisprudencia y Ciencias Sociales de UNICAES. El grupo ganador está conformado por René Enrique Lemus Dorath, Sonia Elizabeth Peraza Molina, Marlon Alexander López Díaz, Eduardo José Serpas Mejía y Ana Abigail Calles Ayala. Durante la audiencia, el equipo asumió el rol de la acusación, en representación de la Fiscalía y estuvo bajo la orientación de Israel Ernesto Ramírez Villalobos y Manuel Vicente Ramírez Tovar. Por su parte, el equipo que desempeñó el rol de la defensa se adjudicó el segundo lugar. De acuerdo con el maestro Roberto López, director de la Escuela de Jurisprudencia y Ciencias Sociales, el objetivo del concurso es promover las técnicas de litigación oral entre los estudiantes de derecho. "Es una sana competencia universitaria, pero que se reviste de especial importancia por ser la oralidad una moderna tendencia procesal en el país", explicó el maestro López.



EQUIPO GANADOR DEL XV CONCURSO DE TÉCNICAS DE LITIGACIÓN ORAL.